

https://www.figu.org/ch/files/downloads/coronavirus/028_wie_sich_die_corona_de.pdf

<https://theyflyblog.com/2020/08/the-coming-corona-crisis-protests-and-terrorism/>

Traduction : Gérald Chamblack, France.
Le 06 Sept. 2020 à 22.51h

Comment la pandémie de Corona va se développer

Extrait du 749e rapport de contact du mercredi 5 août 2020

Billy : En parlant de surpopulation, je peux voir que plus la surpopulation augmente, plus le chômage augmente, mais cela n'est pas reconnu par les statisticiens et ainsi de suite, et donc pas calculé.

Le fait est que, à mesure que la masse de l'humanité augmente follement, la technologie aussi, et cela se produit de telle manière que la technologie de l'automatisation robotique, se développe de telle manière que de plus en plus de machines robotiques automatisées et, pour ainsi dire, autonomes, effectuent le travail nécessaire, et toujours x fois plus vite que ce que les gens pourraient faire avec des machines qu'ils devraient eux-mêmes surveiller et faire fonctionner.

Au fil du temps, cela signifie que de plus en plus de machines robotisées effectuent toutes sortes de travaux de la même manière que les androïdes, et souvent plus rapidement que les humains, ce qui les rend totalement superflues pour le travail, ce qui entraîne ensuite des conséquences désastreuses.

Si la surpopulation continue à augmenter sans contrôle, les meurtres, les émeutes, la haine et l'ininitié, l'envie du pain, les homicides involontaires, la violence, le crime et la terreur civile, ainsi que la violence familiale, les crimes familiaux, le désordre, la domination des riches sur les travailleurs et leur exploitation, ainsi que les formes destructrices de tout ordre deviendront de plus en plus courants, et par conséquent les dégénérescences et les excès de toutes sortes deviendront un affreux désordre quotidien.

Aujourd'hui déjà, à la suite de la crise de Corona, de telles dégénérescences se produisent ici et là, comme le montre et le démontre le fait qu'une partie de la population se rebelle contre toutes les précautions prises par les gouvernements et les autorités et ne respecte pas les décrets et les règles nécessaires, causant des millions de personnes infectées et des milliers de morts.

Et ce n'est probablement que le début de ce qui se passera au fil du temps, même sans épidémie de corona, si la surpopulation n'est pas réduite par un arrêt mondial des naissances et un contrôle des naissances complet.

Et cela va arriver, c'est préprogrammé, car lorsque les terriens se mettent de plus en plus sur les pieds, que leur liberté de mouvement est de plus en plus restreinte et que l'indifférence pour le bien-être personnel et celui des autres devient de plus en plus égalitaire, comme cela se produit déjà de plus en plus, alors tout va vers la ruine finale.

Dans le cas des terriens envahis par la végétation, l'indifférence personnelle envers leur propre bien-être a également déjà commencé et court, ainsi qu'envers leurs semblables, qui sont traités avec indifférence de manière irresponsable, et cela est sans doute déjà évident aujourd'hui.

Ce fait se manifeste déjà par l'indifférence et le mépris irresponsable d'une grande partie de la population à l'égard des précautions contre le corona et des règles mêmes de protection

recommandées ou prescrites par les gouvernements et les autorités à titre de précaution contre la maladie corona. Ainsi, des personnes voyagent à l'étranger en avion, en véhicule privé ou en transport public, organisent des fêtes de divertissement de petite et de grande envergure et des beuveries, visitent des bordels, des cinémas, des bars, des auberges et des théâtres, participent à des spectacles de musique publics, à des festivals de danses et de gymnastique et à d'autres manifestations sportives qui violent toutes les règles de sécurité sanitaire, comme les tournois de football stupides, etc. Les baignades sur les plages fluviales et maritimes ou dans les établissements de bains publics, qui regorgent de terriens indifférents et irresponsables, sont également des sources d'infection et de mort par le virus corona, ainsi que toute manifestation et autre rassemblement de masse de quelque nature que ce soit.

Une certaine majorité des dirigeants et des terriens sont complètement irresponsables et indifférents à la peste de la couronne (Coronavirus = virus à couronne), avec pour conséquence qu'un nombre considérable de terriens instables sont également séduits par des menteurs irresponsables, indifférents ou de la peste de la couronne et par des théoriciens du complot fous, etc. pour se rebeller contre, violer et désobéir à toutes les garanties et règles concernant la peste.

Cependant, cette situation est fatale pour beaucoup d'entre eux lorsqu'ils sont infectés ou même lorsqu'ils paient de leur vie leur indifférence, leur ignorance et leur irresponsabilité.

Mais c'est aussi la majorité des dirigeants qui échouent honteusement et qui sont incapables d'élaborer toutes les mesures de sécurité nécessaires contre le virus corona et de faire les règlements nécessaires pour les populations, ainsi que de veiller à ce qu'ils soient respectés, la police et les autres forces de sécurité contrôlant et appliquant le tout. Les personnes qui ne respectent pas les mesures de sécurité adoptées devraient être montrées du doigt et sanctionnées par des peines drastiques, telles que de lourdes amendes ou, en cas de récidive, des peines de prison plus longues.

Ptaah : Nous ne voulions plus parler de l'épidémie de Corona, mais puisque vous en avez parlé, j'aimerais dire quelques mots sur le déroulement et les conséquences de l'épidémie à venir.

Les conséquences de ce que vous venez de dire seront malheureusement très graves, car la pandémie de corona se propage maintenant réellement et atteint son point culminant, qui ne sera atteint que dans quelques semaines et provoquera des millions d'infections supplémentaires et beaucoup plus de décès. Mais il faut aussi dire que tous les chiffres connus à ce jour sur le nombre de personnes infectées et tuées par l'épidémie de corona ne correspondent pas aux faits, car d'une part, l'épidémie s'est déjà propagée en janvier/février 2019 à partir de la Chine, et même dans divers pays, mais elle n'a pas encore muté comme elle l'a fait à Wuhan en novembre à la suite de la nouvelle mutation du virus.

Fin janvier 2019, de nombreuses personnes dans le monde ont été infectées par le virus et beaucoup sont mortes de la maladie, mais cela n'a pas été reconnu dans le monde entier, car les médecins traitants ont toujours diagnostiqué des maladies et des raisons de mourir différentes et erronées.

Cela n'a changé que lorsque l'épidémie a subi de nouvelles mutations à Wuhan et s'est propagée à partir de là dans la nouvelle variante à l'échelle mondiale.

Cependant, ce virus continue à passer par des phases de mutation, qui de temps en temps provoquent de nouvelles susceptibilités à la maladie, mais cela n'est généralement pas reconnu par l'ensemble de la science médicale terrestre et donc aussi par les virologistes, parce qu'ils ne disposent pas des connaissances nécessaires à cet égard, ni de toutes les exigences techniques, matérielles, chimiques et autres nécessaires.

Comme nous l'avons à nouveau étudié au cours des prochaines semaines, les seules infections officielles, qui augmenteront dans les prochaines semaines, atteindront 27 millions d'ici la fin du mois d'août, tandis que dans quelques semaines, le nombre de décès dépassera le million. Toutefois, cela ne concerne que les cas officiels, car ils seront annoncés publiquement d'ici là, alors que le nombre de cas non signalés de toutes les personnes infectées et de décès dans le monde est beaucoup plus élevé.

Le fait que le nombre de personnes infectées et décédées à la suite de l'épidémie de Corona va maintenant augmenter de manière drastique dans le monde entier dans les semaines à venir est basé exactement sur les faits tels que vous venez de les mentionner.

Et c'est bien évidemment le cas parce que toutes les explications et les conseils raisonnables qui sont donnés ne sont pas pris en compte, compris et donc ni pris au sérieux ni suivis par beaucoup qui ne peuvent être enseignés.

Ce qui est expliqué est le même que celui que vous dites dans chaque cas : "Ce sont les plus stupides de tous les stupides qui apportent le désastre dans le monde. Mais vous dites aussi : "On entend qu'il y a des discussions, mais les stupides n'entendent pas ce qui est dit et expliqué, alors ils ne comprennent rien, restent stupides et périront. La justesse de votre déclaration à cet égard va maintenant être prouvée, d'une part parce que la première vague épidémique de Corona, qui continue de déferler, atteint maintenant son point culminant, et d'autre part parce que ni les dirigeants ni la population ne se rendent compte de la précarité de la situation épidémique de Corona et ne prennent donc pas les précautions nécessaires. D'autre part, des erreurs imprudentes et donc stupides et absurdes sont créées.

La deuxième vague de l'épidémie fait déjà rage, même si c'est encore la première vague qui atteint maintenant son point culminant et provoque un nombre énorme d'infections et de décès tout autour, qui seront imparables dans le monde entier au cours des prochaines semaines.

D'une part, toute la propagation de la maladie est due à l'incapacité des dirigeants et des autorités de l'État, ainsi que de l'OMS et des organisations sanitaires officielles, d'évaluer la situation effectivement précaire et de déterminer et de mettre en œuvre les mesures nécessaires.

D'autre part, si je peux me permettre de citer vos paroles, ce sont les masses populaires elles-mêmes, totalement incapables de raison et de raisonnement, qui, dans leur stupidité, font tout leur possible pour aggraver le mal.

Et cela se fait de différentes manières, comme par exemple en niant et en répandant de simples théories de conspiration selon lesquelles l'épidémie de Corona n'existe pas ou qu'elle correspond à une répression étatique des droits fondamentaux.

Ce sont précisément ces droits fondamentaux qui sont de plus en plus repris par ceux qui sont fous d'esprit et de raison, comme nous l'avons exploré en regardant vers l'avenir, ce qui se traduit par des révoltes de populations qui font preuve de terreur comme la rébellion, qui a déjà eu lieu plusieurs fois, mais qui va s'intensifier à l'avenir et devenir un danger pour la sécurité des personnes et pour tout ordre. Comme nous l'avons noté en pensant à l'avenir, de nouveaux soulèvements et manifestations auront lieu dans un avenir proche, comme ils l'ont fait dans le passé, provoqués et incités par des ennemis criminels de l'État et de l'ordre, des menteurs de la couronne (Corona) et des éléments de conspiration, et ils conduiront à une violence sanglante. Ces manifestations sont causées par des incitations d'éléments anti-étatiques et anti-ordre, qui rassemblent de nombreuses personnes stupides, irrationnelles et ignorantes de la population pour vivre leur hostilité envers l'État et l'ordre.

Certains groupes d'extrême droite et d'extrême gauche sont également à l'origine de ces machinations, tout comme certains hommes politiques, comme nous l'avons vu, qui se vengent ainsi parce qu'ils sont incapables de faire valoir ou d'imposer dans leur milieu leurs vues, leurs idées, leurs conceptions et leurs souhaits confus.

Si l'on analyse tout en détail, il est particulièrement clair que l'épidémie de Corona atteint maintenant son point culminant, principalement en raison de l'irrationalité, de la stupidité et de l'irresponsabilité des dirigeants. En effet, les dirigeants du peuple se sont déchargés de leurs responsabilités et, par conséquent, au lieu de prendre toutes les mesures de protection nécessaires contre le virus corona, ils ont brisé le verrou. Ils ont, dans une large mesure, mis fin de manière irresponsable à l'obligation de respecter toutes les réglementations de protection nécessaires et importantes et ont tout laissé à la partie de la population faible, stupide, ignorante et inintelligente qui vit dans une indifférence insouciante et imprévisible et n'est consciente d'aucune responsabilité et c'est ce facteur qui permet à l'épidémie de Corona d'atteindre son apogée, causant de nombreuses victimes.

Dans l'ensemble - si je peux continuer à parler avec votre précision habituelle - nous pouvons le constater à travers tous les discours, pseudo-savoir, pseudo-déclarations, décisions erronées, irresponsables, sinistre et parfois très enfantines, Ainsi, la grossièreté et l'inadéquation des actions et du comportement des dirigeants et de la partie de la population qui n'est pas bien informée et qui n'est pas capable de raisonner et de raisonner peuvent répandre toutes sortes de mal et de malheur de toutes les manières dans le monde, jusqu'à la destruction, l'anéantissement et la mort généralisée.

Les responsables de la pandémie de Corona l'ont banalisée sous le nom de <COVID-19>, ce qui est un euphémisme et une banalisation de la précarité de la maladie et de son caractère insidieux. En effet, d'un point de vue purement psychologique, tant la grande partie des dirigeants innocents que les populations sont induits en erreur par cette désignation banale et, pour eux-mêmes, banalisent, voire remettent complètement en cause le danger profond de la maladie. Cela prouve que les autorités de l'État, les virologistes, les épidémiologistes, les psychologues, les médecins, etc. n'ont que peu ou pas de connaissances et d'expérience en psychologie, ainsi qu'en ce qui concerne le comportement psychologique nécessaire et la dénonciation des faits. Par conséquent, ils ne sont pas en mesure de comprendre, comme ils ne peuvent comprendre en aucune façon, que leur mauvaise appellation de la pandémie épidémique de corona est simplement appelée <COVID-19>, ce qui banalise le danger du virus de la corona pour toutes les personnes sans éducation virologique et médicale.

Les responsables de la pandémie de Corona la banalisent en l'appelant <COVID-19>, ce qui est une sous-estimation et une banalisation de la précarité de la maladie et de son caractère insidieux.

En effet, d'un point de vue purement psychologique, tant la grande partie des dirigeants innocents que les populations sont induits en erreur par cette désignation banale et, pour eux-mêmes, banalisent, voire remettent complètement en cause le danger profond de la maladie.

Cela prouve que les autorités de l'État, les virologistes, les épidémiologistes, les psychologues, les médecins, etc. n'ont que peu ou pas de connaissances et d'expérience en psychologie, ainsi qu'en ce qui concerne le comportement psychologique nécessaire et la dénonciation des faits.

Par conséquent, ils ne sont pas en mesure de comprendre, comme ils ne peuvent comprendre en aucune façon, que leur mauvaise appellation de la pandémie épidémique de corona est simplement appelée <COVID-19>, ce qui banalise le danger du virus de la corona pour toutes les personnes sans éducation virologique et médicale.

Mais leur volonté de respecter les règles de protection ne se manifeste que lorsqu'ils sont eux-mêmes infectés par la maladie, même si, à ce moment-là, il est souvent trop tard et que la dernière voie doit être empruntée, comme vous l'avez dit un jour.

Mais ce qu'il faut mentionner maintenant concerne ce qui suit, que j'explique parce que je me sens obligé de le faire, pour tous les membres de la FIGU et pour le monde entier, nos déclarations, etc. Je me sens obligé de répéter un certain nombre de choses à toute personne intéressée et de montrer à quel point la situation de l'épidémie de Corona est vraiment précaire. Je pense donc qu'il sera nécessaire de compléter tout ce qui a déjà été présenté précédemment, qui devrait également être mis sur Internet.

1) Il est inévitable de se plaindre publiquement de l'échec des dirigeants de l'État ou de leurs responsables et de leur incapacité à agir et de leur demander d'élaborer enfin des mesures de protection adéquates en ce qui concerne la maladie de Corona et de les mettre en œuvre dans leur intégralité. Tous ont échoué en raison de leur incomptence et d'une mauvaise évaluation de la situation. Cela concerne surtout l'OMS et l'Organisation mondiale de la santé des Nations unies, ainsi que la majorité des gouvernements de tous les pays. En conséquence, les mesures nécessaires n'ont pas été prises, ou seulement de manière insuffisante, ce qui signifie que tous les responsables sont incapables et coupables, en particulier ceux qui agissent encore de manière erronée et négligent tout ce qui est nécessaire, ne contrant ainsi pas la pandémie actuelle, mais la favorisant.

2) Il convient de mentionner que lorsque, en Europe, seules l'Italie et l'Espagne ont été touchées par l'épidémie de corona de manière dégénérée et que tous les autres pays européens comptaient beaucoup moins de personnes infectées par la corona et de décès dus au corona que les autres pays, mais que la situation est en train de changer radicalement, cela est dû au fait que la majorité de la population a été mise en quarantaine et s'est ainsi protégée de l'épidémie. Mais l'irrationalité des dirigeants, qui ont assoupli le verrouillage beaucoup trop tôt et y ont même mis fin, a fait naître la responsabilité du peuple, mais celui-ci en a été surchargé et - à la suite de l'action des éléments anti-étatiques et anti-ordre - l'incitation à la haine dans la population a été poussée en avant, ce qui a entraîné des querelles, principalement en relation avec une privation de liberté présumée, et surtout en relation avec une restriction présumée des droits fondamentaux et autres, ce qui a conduit à des manifestations qui continueront à se dérouler de manière malfaisante et conduiront à la violence qui finira par prendre des formes sanglantes et terroristes.

Le fait est que l'épidémie de corona fait maintenant aussi des victimes dans toute l'Europe et, dans un avenir proche, l'épidémie de corona augmentera le nombre de personnes infectées et le nombre de décès.

3) Évidemment, ce que j'ai précisé il y a quelques mois au début de nos explications, c'est qu'il n'y a toujours pas d'immunité effective des convalescents et pas d'immunité collective, même si des <guérisons> de la maladie corona ont lieu et que des anticorps se sont formés.

4) Même après une <guérison> ou une convalescence complète, il n'y a pas d'immunité contre le virus corona, de sorte qu'après une <guérison> réussie, une nouvelle infection par le virus corona peut se produire à tout moment et peut être mortelle, de même qu'une nouvelle infection peut se produire, tout comme la maladie continue d'exister dans le corps sous forme d'impulsion et ne peut être détectée même par des spécialistes virologiques et médicaux.

5) Le fait que l'épidémie de corona se propage maintenant aussi en Europe, après avoir été contenue pendant une période limitée par des mesures de protection, est dû au fait que le CEPCM et le <Autorité européenne de contrôle des épidémies>, ainsi que l'OMS et tous les dirigeants et organisations sanitaires des pays concernés qui, en raison de leur incomptence et de leur

vantardise, ne sont toujours pas en mesure d'évaluer la situation de menace d'épidémie toujours aussi rampante et précaire, c'est pourquoi ils ne rendent pas publiques les informations très nécessaires et n'élaborent pas les mesures de protection contre l'épidémie de corona etc. pour les faire appliquer.

6) En ce qui concerne la mise en œuvre et l'exécution de toutes les mesures nécessaires pour protéger la population contre la maladie, les autorités responsables de tous les gouvernements de tous les États ne sont manifestement pas en mesure, ni suffisamment prévoyantes, d'adopter et de mettre en œuvre les mesures de protection nécessaires pour la population. Ceci est fondamental car ils ne sont en aucun cas capables d'évaluer correctement les faits et sont donc incapables de prendre des décisions correctes de manière efficace, car ils sont absolument incapables de le faire et d'exercer leur fonction, et sont totalement incomptétents, sans talent, inadaptés et non qualifiés.

7) La dangerosité et la létalité de cette maladie insidieuse de la corona sont dues à une mutation continue du virus, les changements de mutation qui en résultent entraînant de nouvelles variations génétiques qui deviennent plus dangereuses et plus agressives, ce qui ne peut être reconnu par les médecins, les virologistes, etc. car ils ne disposent pas des connaissances et des outils nécessaires.

8) L'évolution de la dangerosité du virus corona et les nouvelles variations génétiques créent également de nouvelles susceptibilités à l'infection, qui affecteront dorénavant les jeunes et les personnes jusqu'au plus jeune âge des enfants, comme cela a déjà été expliqué précédemment, même le fruit des femmes enceintes sera touché, qui pourraient souffrir toute leur vie de dommages sanitaires dus au virus corona.

9) Le facteur précédemment mentionné selon lequel tous les genres et espèces de mammifères, en particulier les animaux domestiques tels que les chiens et les chats, le bétail, les chevaux et les porcs, les rongeurs, etc. sont sensibles au virus corona et que les humains sont infectés par ce virus (contrairement aux affirmations stupides de prétendus <spécialistes>), n'a toujours pas été accepté par les virologistes et les médecins, qui nient donc toujours ce fait.

10) Une propagation de la maladie peut se produire quelques secondes après le moment de l'infection et pas seulement, comme on le prétend, lorsque l'infection devient détectable.

11) Répétant les explications précédentes, on peut aujourd'hui expliquer avec certitude ce qui suit : le port de masques de protection contre les agents pathogènes tels que les bactéries, les champignons et les parasites n'a de sens que si les masques sont adaptés et utilisés de manière raisonnable, mais cela ne peut pas être le cas s'ils sont portés pendant la journée sur la route ouverte et sans piétons, en terrain ouvert ou dans des bâtiments où il n'y a pas de foule à proximité immédiate ou à proximité immédiate.

En règle générale, les masques disponibles sur le marché grand public n'offrent un avantage que s'ils sont suffisamment épais et denses pour empêcher l'expiration de l'air expiré ou des aérosols ou des gouttelettes expiratoires, ainsi que l'inhalation de substances similaires provenant de l'extérieur ou d'autres personnes, qui ne doivent pas être absorbées ou inhalées.

Même les bons masques ordinaires de qualité FFP1, qui sont généralement à trois couches et recouverts de laine, n'offrent aucun avantage et aucune protection contre les virus, car ils n'ont généralement qu'une fonction protectrice contre les bactéries, les champignons, les parasites, la poussière, le sable et le pollen, etc.

Les masques filtrants spéciaux et plus fonctionnels sont ceux de la qualité et de la classe FFP2, mais même ceux-ci ne protègent pas contre les virus. En revanche, les masques médicaux spéciaux de qualité FFP3 n'offrent qu'une protection, mais avec une marge de sécurité limitée, comprise entre 94 et 96 %. C'est pourquoi, d'une part, les masques de protection doivent être équipés pour l'usage

auquel ils sont destinés et, d'autre part, ils ne doivent être utilisés que si cela a un sens effectif et est nécessaire. Mais si cela ne correspond pas à une nécessité et qu'un masque de protection est quand même porté, alors cela n'est pas seulement absurde, mais aussi ridicule et équivaut à un tapage de carnaval, comme je l'ai expliqué précédemment.

Le 2 mars, j'ai fait la déclaration suivante, qui reste valable et doit être respectée :

- 1) Premièrement : Lorsque l'on parle, l'air dans la bouche ainsi que par le nez est expulsé sous forme de très fines gouttelettes, en gouttelettes expiratoires ou en aérosols. Au cours de ce processus, l'air respiré par la bouche et le nez devient visible, mais seulement les jours froids, et non les jours chauds. Cette expulsion a toutefois la propriété que ce souffle se dilate généralement jusqu'à environ un demi-mètre lorsqu'il fait froid et est ensuite inhalé par des haut-parleurs se tenant à proximité de la personne qui parle, ce qui conduit ainsi à des infections par le souffle.
- 2) Deuxièmement : les jours de grand froid, l'haleine expulsée de la bouche se condense, et ainsi le souffle-gouttelettes ou le souffle-gouttelettes d'expiration devient visible et apparaît dans l'air comme de petites bouffées de brume provenant de la bouche et du nez.
- 3) Troisièmement : la condensation de l'haleine par gouttelettes n'est pas seulement produite par les humains, mais aussi par les animaux et certaines créatures.
- 4) Quatrièmement, dans le processus de respiration en gouttelettes, qui, comme expliqué, ne peut être observé que les jours froids, et non les jours chauds, mais il convient de noter qu'il est également expulsé de la bouche pendant les périodes chaudes lorsque l'on parle et est ensuite inhalé par des personnes proches.
- 5) Cinquièmement : le souffle de la personne, qui doit être mentionné à nouveau, est toujours visible lorsque le souffle chaud et humide éjecté de la bouche et du nez rencontre l'air extérieur froid et humide. La raison en est basée sur une propriété physique de l'air, car il ne peut absorber qu'une certaine quantité de vapeur d'eau et la rendre visible. L'air chaud吸吸收 également de l'eau, et plus encore que l'air froid, de sorte que cet air chaud éjecté de la bouche se répand plus loin et de façon invisible dans la chaleur, contrairement au froid, jusqu'à environ deux (2) mètres, mais selon les conditions du vent, plus loin, ce qui correspond approximativement à la limite extrême de l'expiration.
- 6) Sixièmement : l'haleine d'un être humain a également un poids, à savoir qu'à zéro degré, le poids par personne et par mètre cube est d'environ 4,5 - 4,8 grammes, alors qu'à 30 degrés, il est d'environ 30 grammes. Cependant, la respiration des gouttelettes d'air saturent également l'air, ce qui signifie que, selon l'humidité de l'air, elle ne peut absorber qu'une quantité limitée d'humidité des gouttelettes expiratoires.
- 7) Septième : Lorsque l'haleine des gouttelettes se refroidit de plus en plus, la vapeur d'eau de l'haleine se transforme de telle manière que de minuscules gouttelettes d'eau se forment, qui flottent alors dans l'air et se répandent.
- 8) Huitièmement : La respiration qui devient visible par le froid sous forme de gouttelettes dépend de la température ambiante d'une part, mais aussi de l'humidité de l'air d'autre part. L'haleine de gouttelettes d'air qui devient visible ne peut être produite et rendue visible qu'à partir d'une température inférieure, et ce uniquement lorsque les molécules de vapeur d'eau contenues dans l'haleine expulsée se condensent si rapidement qu'elles se cristallisent immédiatement sous forme de minuscules brouillards.

9) Neuvièmement : le contact infectieux peut également se faire par la toux et les éternuements des personnes infectées ou des chiens et des chats, car les animaux de compagnie peuvent également être porteurs du virus corona. La voie indirecte par infection de contact ou par frottis avec les virus sur des objets, des surfaces corporelles, des aliments ou d'autres objets sur lesquels des gouttelettes expiratoires infectieuses ont été déposées entraîne également une contamination si elles pénètrent ensuite dans le corps par les muqueuses, par exemple dans la bouche, le nez ou éventuellement par les yeux. La transmission par voie féco-orale et par d'autres excréments corporels peut également se produire, ainsi que par l'intermédiaire d'animaux infectés, d'animaux et de coléoptères domestiques tels que les cafards, etc.

Ce sont les faits les plus importants et les plus nécessaires, Eduard, que je dois mentionner à nouveau, et avec cela j'ai expliqué tout ce qui, selon moi, doit être expliqué plus en détail.

Originale en suisse-allemand :

Wie sich die Corona-Pandemie weiterentwickeln wird

Auszug aus dem 749. Kontaktbericht vom Mittwoch, 5. August 2020

Billy : Wenn wir schon dabei sind, eben bei der Überbevölkerung, dann sehe ich, dass je mehr diese anwächst, desto mehr steigt auch die Arbeitslosigkeit, was aber von den Statistikern usw. nicht erkannt und folglich auch nicht berechnet wird.

Tatsache ist nämlich, dass mit dem irren Wachstum der Menschheitsmasse auch das Wachstum der Technik mitschreitet, und zwar in der Weise, indem sich die immer mehr robotisierende Automationstechnik derart ausweitet, dass immer mehr automatisierte und sozusagen selbständige Robot-Maschinen die notwendigen Arbeitsverrichtungen durchführen, und zwar immer x-mal schneller und schneller, als dies Menschen mit Maschinen tun könnten, die sie selbst überwachen und bedienen müssten.

Dadurch ergibt sich mit der Zeit, dass immer mehr Robotautomatmaschinen androidengleich alle möglichen Arbeiten ausführen, zudem vielfach schneller als Menschen, folgedem diese für Arbeitsverrichtungen völlig überflüssig werden, was dann zu katastrophalen Folgen führt.

Wenn die Überbevölkerung weiter ungehemmt ansteigt, werden Mord, Aufruhr, Hass und Feindschaft, Brotneid, Totschlag, Gewalttätigkeit, Verbrechen und Bürgerterror, wie auch Familiengewalt, Familienverbrechen, Unordnung, Herrschen der Reichen über die Arbeiterschaft und deren Ausbeuten, wie auch destroide Formen hinsichtlich aller Ordnung immer mehr überhandnehmen, folglich Ausartungen und Ausuferungen aller Art zur hässlichen Tagesordnung werden.

Bereits heute entstehen infolge der Corona-Krise da und dort solche Ausartungen, wie sich das alleinschon dadurch erweist und beweist, dass Teile der Bevölkerungen gegen alle von den Regierungen und Behörden erlassenen Vorkehrungsmaßnahmen rebellieren und sich nicht an die notwendigen Erlasse und Regeln halten, was Millionen von Infizierten hervorruft und Zehntausende Tote fordert.

Und das ist wohl nur der Anfang von dem, was sich im Lauf der Zeit auch ohne Corona-Seuche ergeben wird, wenn die Überbevölkerung nicht durch einen weltweiten Geburtenstopp und eine rundum greifende Geburtenregelung reduziert wird.

Und dies wird geschehen, das ist vorprogrammiert, denn wenn die Erdlinge sich gegenseitig immer mehr auf die Füsse treten, ihre Bewegungsfreiheit immer mehr eingeschränkt und die Gleichgültigkeit um das persönliche und der Mitmenschen Wohl immer egaler wird, wie dies bereits immer mehr aufkommt, dann läuft alles dem endgültigen Untergang zu.

Beim Übergros der Erdlinge hat die persönliche Gleichgültigkeit in bezug auf das eigene Wohl und Wehe ebenso bereits begonnen und ist am Laufen, wie auch hinsichtlich der Mitmenschen, denen die Gleichgültigkeit verantwortungslos entgegen-gebracht wird, und das erweist sich unzweifelhaft allein schon heute.

ies ergibt sich nämlich bereits schon gegenwärtig dadurch, dass von grossen Teilen der Bevölkerungen die Corona-Vorkehrungsmassnahmen und eben die Schutzregeln, die von den Regierungen und Behörden vorsorglich gegen die Corona-Seuche empfohlen oder verordnet werden, gleichgültig und verantwortungslos missachtet werden. So werden völlig verantwortungslos Ferienreisen mit Flugzeugen, privaten Fahrzeugen oder mit öffentlichen Verkehrsmitteln ins Ausland gemacht, kleine und grosse Vergnügungspartys und Saufgelage veranstaltet, Bordelle, Kinos, Bars, Gasthäuser und Theater besucht, wie auch an öffentlichen Musikshows, Schwing- und Turnfesten sowie an sonstigen gegen alle Gesundheitssicherheit verstossenden Sportveranstaltungen, wie idiotisch-dummen Fussballturnieren usw. teilgenommen. Auch das Baden an Fluss- und Meerestränden oder in öffentlichen Badeanstalten, die allesamt gegenüber der Corona-Seuche von gleichgültigen und verantwortungslosen Erdlingen wimmeln, sind ebenso Quellen für Infizierungen und Tode durch das Corona-Virus, wie auch gesamthaft jegliche Demonstrationen und andere Menschenmassenansammlungen jeder Art.

Ein gewisses Gros aller Regierenden und der Erdlingsbevölkerung ist völlig verantwortungslos und gleichgültig, dies eben hinsichtlich der Corona-Seuche, was zur Folge hat, dass ungeheuer viele labile Erdlinge sich durch verantwortungslos Gleichgültige oder Corona-Seuche-Lügner und durch verrückte Verschwörungstheoretiker usw. ebenfalls dazu verführen lassen, gegen jegliche Schutzvorkehrungen und Regeln in bezug auf die Seuche zu rebellieren, zu verstossen und sie zu missachten.

Das jedoch wird vielen von ihnen zum Verhängnis, wenn sie infiziert werden oder ihre Gleichgültigkeit, Ignoranz und Verantwortungslosigkeit gar mit ihrem Leben bezahlen müssen.

Es ist aber auch das Gros der Regierenden, das schmählich versagt und unfähig ist, alle notwendigen Sicherheitsvorkehrungen gegen das Corona-Virus auszuarbeiten und die erforderlichen Vorschriften für die Bevölkerungen zu erlassen, wie auch, dass diese eingehalten werden, indem Polizei- und andere Sicherheitskräfte das Ganze kontrollieren und durchsetzen. Personen, die dabei die erlassenen Sicherheitsvorkehrungen missachten, müssten ausgesondert und mit drastischen Strafen belegt werden, wie hohe Geldbussen oder in Wiederholungsfällen mit längeren Freiheitsstrafen.

Ptaah : Wir wollten zwar nicht mehr über die Corona-Seuche reden, doch da du dieses Thema nun doch angesprochen hast, will ich jetzt doch noch einiges zum kommenden Verlauf und den Folgen der Seuche sagen.

Das, was du eben angesprochen hast, wird nun leider schwerwiegende Folgen haben, denn jetzt weitert sich die Corona-Seuche-Pandemie erst richtig aus und steigert sich zum Höhepunkt hinauf, der erst in einigen Wochen erreicht werden und noch Millionen Infizierte und sehr viele Todesopfer fordern wird. Zu sagen ist aber auch, dass alle bisher bekannten Zahlen in bezug auf Infizierte und Tote durch die Corona-Seuche nicht den Tatsachen entsprechen, denn einerseits wurde die Seuche bereits im Januar/Februar 2019 aus China hinausgeschleppt, und zwar in diverse Länder, jedoch

noch nicht in der Weise mutiert, wie das dann im November in Wuhan durch das weiter mutierte Virus erfolgte.

Ab Ende Januar 2019 wurden bereits rund um die Welt viele Menschen durch das Virus infiziert, wie auch sehr viele durch die Erkrankung starben, was jedoch weltweit nicht erkannt wurde, weil von den behandelnden Ärzten stets andere und falsche Erkrankungen und Sterbegründe diagnostiziert wurden.

Das änderte sich erst, als die weiter mutierte Seuche in Wuhan auftrat und sich von dort aus in der neuen Variation weltweit verbreitete.

Doch dieses Virus durchläuft auch weiterhin Mutierungsphasen, die von Zeit zu Zeit neue Krankheitsanfälligkeit hervorrufen, was aber in der Regel von der gesamten irdischen medizinischen Wissenschaft und damit auch von den Virologen nicht erkannt wird, weil sie diesbezüglich weder über das notwendige Wissen, wie auch nicht über alle hierzu notwendigen technischen, apparaturellen und chemischen sowie sonstigen Erfordernisse verfügen.

Wie wir neuerlich für die nächsten Wochen voraus erforscht haben, werden allein die in den nächsten Wochen ansteigenden offiziellen Infizierungen bis Ende dieses Monats August die Anzahl von 27 Millionen erreichen, während die Todesopfer in einigen Wochen mit über einer Million zu beklagen sein werden. Dies betrifft jedoch nur die offiziellen Fälle, wie diese bis dahin öffentlich bekannt gegeben werden, während die Dunkelziffer aller weltweit sich bisher ergebenen Infizierten und Todesfälle jedoch um einiges höher ist.

Dass sich die Zahlen von Infizierten und Toten infolge der Corona-Seuche nun in den kommenden Wochen weltweit drastisch erhöhen, das beruht exakt in den Tatsachen, wie du sie eben genannt hast.

Und dies ist ganz offensichtlich so, weil alle vernünftigen Erklärungen und Ratschläge, die erteilt werden, von zahlreichen Unbelehrbaren weder ins Gedächtnis aufgenommen, verstanden und daher weder ernstgenommen noch befolgt werden.

Was erklärt wird, das entspricht dem, wie du jeweils sagst: «Es sind die Dümmlisten aller Dummen, die in der Welt Unheil bringen.» Du sagst aber auch: «Es wird wohl gehört, dass geredet wird, doch die Dummen hören nicht, was gesagt und erklärt wird, folglich sie auch nichts verstehen, dumm bleiben und untergehen werden.» Wie richtig deine diesbezügliche Feststellung ist, wird sich nun beweisen, einerseits dadurch, weil nun die immer noch rollende 1. Corona-Seuche-Welle ihrem Höhepunkt zusteigt, und anderseits, weil weder die Staatsführenden noch die Bevölkerungen die prekäre Corona-Seuche-Situation realisieren und folglich nicht das an Schutzvorkehrungen durchführen, was unumgänglich erforderlich wäre. Gegenteilig werden unbedachte und folglich dumheitliche und unsinnige falsche Behauptungen und Erklärungen verbreitet, dass bereits die 2. Welle der Seuche grassiere, obwohl es immer noch die 1. ist, die jetzt ihrem Höhepunkt zusteert und rundum sprunghaft grosse Massen von Infizierungen und Todesfällen fordert, was sich weltweit unhemmbar über die nächsten Wochen ergeben wird.

Einerseits ergibt sich das Ganze des Grassierens der Seuche infolge der Unfähigkeit der Staatsführenden und Behörden, wie auch der WHO und der amtlichen Gesundheitsorganisationen, die in keiner Weise die effectiv prekäre Situation einzuschätzen, noch die erforderlichen Massnahmen zu bestimmen und durchzusetzen vermögen.

Anderseits sind es, wenn ich deine Worte zitieren darf, die hinsichtlich dem Verstand und der Vernunft völlig unzurechnungsfähigen Massen der Bevölkerungen selbst, die in ihrer Dummheit alles dazu tun, um das Übel noch schlimmer voranzutreiben.

Und dies erfolgt in verschiedenen Weisen, wie z.B durch ein Leugnen und Verbreiten von einfältigen Verschwörungstheorien, dass die Corona-Seuche nicht existiere oder einer staatlichen Unterdrückung der Grundrechte entspreche.

Exakt diese Grund-rechte werden von den hinsichtlich Verstand und Vernunft Unzurechnungsfähigen immer mehr aufgegriffen, wie wir durch Zukunftsschauen erkundeten, woraus sich terrorgleiche Bevölkerungsauflehnungen demonstrierender Weise ergeben, wie diese bereits mehrfach stattgefunden haben, sichkünftig jedoch mehren und zur Gefahr gegen die Volkssicherheit und jede Ordnung werden. Wie wir zukunftsschauend feststellten, werden sich – angefeuert und aufgehetzt durch kriminelle Staats-und Ordnungsfeinde sowie Corona-Lügner und Verschwö-rungselemente –, wie schon zuvor, in nächster Zeit neue Auflehnungen und Demonstrationen ergeben, die blutige Gewalttätigkeiten mit sich bringen werden. Diese Demonstrationen werden durch Aufhetzungen von staats-und ordnungsfeindlichen Elementen hervorgerufen, die viele der Verstandeslosen, Dummen, Vernunft-losen sowie Unbedarften aus den Bevölkerungen um sich scharen, um durch diese ihre Staats-und Ordnungs-feindlichkeit ausleben zu können.

Teils stehen auch rechtsextreme, wie aber auch linksextreme Gruppierungen hinter diesen Machenschaften, wie aber auch gewisse Politiker, wie wir feststellten, die sich in dieser Weise rächen, weil sie in ihren Kreisen ihre wirren Ansichten, Ideen, Vorstellungen und Wünsche weder vorbringen noch durchsetzen können.

Wird alles genau analysiert, dann ist insbesondere zu erkennen, dass nun die Corona-Seuche in erster Linie infolge von Unvernunft und Dummheit sowie der Verantwortungslosigkeit der Staatsführenden ihrem Höhe-punkt entgegen zu grassieren vermag. Dies, weil die Volksvorstehenden die Verantwortung von sich abgewälzt haben und folglich, anstatt der Durchsetzung aller notwendigen Schutzmassnahmen gegen das Corona-Virus Genüge zu tun, den Lockdown aufgelöst haben. Grosssteils haben sie verantwortungslos die Pflicht des Einhaltens aller notwendigen und wichtigen Schutzverhaltensregelungen beendet und alles Tun und Handeln jenem Teil der Dummen, Unbedarften und Intelligentumschwachen der Bevölkerungen überlassen, der in unbedarfter und unberechenbarer Gleichgültigkeit dahinlebt undsich keinerlei Verantwortung bewusst ist und diesentspricht jenem Faktor, durch den die Corona-Seuche sich grassierend zum Höhepunkt hochbringen kann, wodurch nun sehr viele Opfer gefordert werden.

Gesamthaft ist zu sehen – wenn ich weiterhin in deiner stets treffenden Ausdrucksweise reden darf –, dass sich durch all die falschen, verantwortungslosen, unheilbringenden und teils sehr kindisch-lächerlichen Reden, Scheinerkenntnisse, Scheinerklärungen, Entscheidungen, Handlungsweisen sowie die Grossstuerei und die unzulänglichen Verhaltensweisen der Staatsführenden und jenen Teil der unbedarften und in bezug auf Verstand und Vernunft unzurechnungsfähigen Bevölkerungen, weltweit alles Übel und Unheil in jeder Art und Weise bis hin zur Zerstörung, Vernichtung sowie zum grassierenden Tod unaufhaltsam ausbreiten kann.

Verharmlosend wird von den Verantwortlichen die Corona-Seuche-Pandemie als <COVID-19> bezeichnet, was einer Untertreibung und Bagatellisierung der prekären Gefährlichkeit der Seuche und ihrer Heimtücke ent-spricht.

Dies, weil rein psychologisch betrachtet, sowohl der grosse Teil der unbedarften Staatsführenden als auch die Bevölkerungen durch diese banale Bezeichnung irregeführt werden und für sich selbst die tiefgreifende Gefahr der Seuche verharmlosen oder sogar völlig in Frage stellen.

Das beweist, dass sowohl die Staatsverantwortlichen, wie auch die Virologen, Epidemiologen, Psychologen und Mediziner usw., hinsichtlich Psychologie ebenso keine oder nur geringe Kenntnisse und Erfahrungen aufweisen, wie auch nicht bezüglich notwendiger psychologischer Verhaltensweisen und Benennungen irgendwelcher Fakten.

Folgedem vermögen sie auch nicht zu verstehen, wie sie auch in keiner Hinsicht nachvollziehen können, dass sie ihre verstehensfalsche Benennung der Corona-Seuche-Pandemie einfach <COVID-19> heissen, was das Ganze der Gefährlichkeit des Corona-Virus für alle virologisch und medizinisch Ungebildeten verharmlost, folglich sie auch dieserweise ihre Unbedarftheit pflegen und sich dementsprechend nicht an Schutzregeln halten.

Dass sie sich dann aber doch an Schutzregeln halten wollen, das ergibt sich erst, wenn sie selbst von der Seuche befallen werden, wobei es dann aber oft zu spät sein kann und der letzte Weg gegangen werden muss, wie du einmal gesagt hast.

Was nun aber noch zu erwähnen ist, das bezieht sich auf das Nachfolgende, das ich darum erkläre, weil ich mich dazu verpflichtet fühle, für alle FIGU-Mitglieder und alle weltweit an unseren Erklärungen usw. Interessierten nochmals einiges zu repetieren und aufzuzeigen, wie prekär die Lage der Corona-Seuche wirklich ist. So denke ich dazu, dass es notwendig sein wird, alles früher schon Dargelegte zu ergänzen, was auch ins Internet eingebracht werden soll.

1) Es ist unabwendbar notwendig, das Versagender Staatsführenden resp. deren Verantwortliche und deren Unvermögen öffentlich zu beanstanden und sie aufzufordern, endlich richtige Schutzmassnahmen bezüglich der Corona-Seuche auszuarbeiten und diese gesamthaft umzusetzen. Allesamt haben die Staatsverantwortlichen infolge ihrer Unfähigkeit und falscher Sachlage-Einschätzung versagt. Allen voran betrifft das auch die WHO-Verantwortlichen resp. die <Weltgesundheitsorganisation der Vereinten Nationen>, wie aber eben das Gros aller Regierenden aller Staaten. Folglich wurden keinerlei oder nur mangelhafte notwendige Massnahmen ergriffen, was einer Unfähigkeit und Schuldhaftigkeit aller Verantwortlichen entspricht, insbesondere der Regierenden, die auch jetzt falsch handeln und alles Notwendige vernachlässigen, folglich sie der laufenden Pandemie nicht entgegenwirken, sondern sie noch fördern.

2) Besonders zu erwähnen ist, dass wenn in Europa erst nur Italien und Spanien in ausgearteter Weise durch die Corona-Seuche betroffen wurden und ansonsten in allen Staaten Europas im Verhältnis zu anderen Ländern viel weniger Corona-Infizierte und Corona-Tode zu beklagen waren, was sich nun jedoch gründlich ändert, dann führte das darauf zurück, dass das Gros der Bevölkerungen sich in den Lockdown einfügte und sich so vor der Seuche schützte. Doch durch die Unvernunft der Staats-führenden, die den Lockdown viel zu früh lockerten und gar beendeten, wurde die Selbstverantwortung der Bevölkerungen angesprochen, die damit jedoch überlastet wurden und daraus – infolge des Wirkens staats- und ordnungsfeindlicher Elemente – Hetzereien in den Bevölkerungen vorantrieben wurden, woraus Querelen hervorgingen, und zwar hauptsächlich hinsichtlich eines angeblichen Freiheitsentzugs, wie besonders auch in bezug auf eine angebliche Grundrechteinschränkung und dergleichen, was zu Demonstrationen führte, die sich fortan nun in übler Weise weiter ergeben und Gewalttätigkeiten hervorrufen werden, die letztendlich blutige und terroristische Formen anzunehmen drohen.

Tatsache ist jetzt, dass nun auch in ganz Europa die Corona-Seuche ihre Opfer fordert und in nächster Zeit die Corona-Seuche die Anzahl der Infizierten und Todesopfer in die Höhe treiben wird.

- 3) Offenbar ist bei den Virologen und Medizinern usw. noch immer nicht durchgedrungen, was ich schon vor Monaten in den Anfängen unserer Erklärungen klargelegt habe, dass sich nämlich auch dann keine effective Immunität der Genesenen sowie keine Herdenimmunität ergibt, wenn <Heilungen> von der Corona-Seuche erfolgen und sich Antikörper gebildet haben.
- 4) Selbst nach einer <Heilung> resp. vollendeten Genesung ergibt sich keine Immunität hinsichtlich des Corona-Virus, folglich nach ergebener <Heilung> jederzeit eine Neuinfektion durch das Corona-Virus erfolgen und auch tödlich gefährlich, wie auch weiter infizierend werden kann, wie die Seuche im Körper auch als Impulse weiterbestehen bleibt und selbst von virologischen und medizinischen Fachkräften nicht erkannt werden kann.
- 5) Dass sich nun auch in Europa die Corona-Seuche nach der zeitlich begrenzten Eindämmung durch Schutzmassnahmen ausbreitet, dafür sind Verantwortliche zu nennen, die der ECDC resp. <Europäische Seuchenbehörde> angehören, wie auch die WHO und alle massgebend Verantwortlichen der Staats-führungen sowie die den Ländern eigenen Gesundheitsorganisationen, die infolge ihrer Unfähigkeit und Grossmäßigkeit immer noch nicht in der Lage sind, die weiterhin grassierende und prekäre seuchen-gefährliche Situation einzuschätzen, folglich sie auch sehr notwendige Informationen nicht öffentlich machen und auch die Schutzmassnahmen gegen die Corona-Seuche usw. nicht ausarbeiten, um diese dann durchführen zu lassen.
- 6) Hinsichtlich einer Aus-und Durchführung aller notwendigen Seuchen-Schutzmassnahmen sind die verantwortlichen Instanzen gesamthaft aller Regierungen aller Staaten jedoch offensichtlich nicht in der Lage, wie auch nicht weitsichtig und voraussichtig genug, um die notwendigen Schutzmassnahmen für die Bevölkerungen zu erlassen und durchzuführen. Dies grundlegend darum, weil sie keineswegs in der Lage sind, Fakten richtig einzuschätzen, folglich sie auch keine effectiv richtige Entscheidungen zu treffen vermögen, weil sie dazu und für ihr Amt absolut unfähig und gesamthaft inkompotent, unbe-gabt, ungeeignet und unqualifiziert sind.
- 7) Die Gefährlichkeit und Tödlichkeit dieser heimtückischen Corona-Seuche ergibt sich durch ein dauern-des Mutieren des Virus, wobei die daraus hervorgehenden Mutierungsveränderungen neu entstehende Genvariations bringen, die gefährlicher und angriffiger werden, was jedoch weder von Ärzten noch von Virologen usw. erkannt werden kann, weil sie nicht über die dafür notwendigen Kenntnisse und Instrumentarien verfügen.
- 8) Durch die sich verändernde Gefährlichkeit des Corona-Virus und neue Genvariations ergeben sich auch neue Infektionsanfälligkeit, die sich fortan sich senkend auf jüngere und junge Menschen bis ins jüngste Alter von Kindern ergeben, wie bereits früher erklärt wurde, wobei selbst die Fruchtschwangerer Mütter davon befallen werden, die lebenszeitige Gesundheitsschäden durch das Corona-Virus erleiden können.
- 9) Der schon früher genannte Faktor, dass alle Gattungen und Arten von Säugerlebewesen, insbesondere Haustiere wie Hunde und Katzen, Rinder, Pferde und Schweine sowie Nagetiere usw. hinsichtlich des Corona-Virus anfällig sind und Menschen dadurch infiziert werden (entgegen dummen anderslautenden Behauptungen angeblicher <Fachkräfte>), ist bei den Virologen und Medizinern immer noch nicht durchgedrungen, folglich sie diese Tatsache noch immer bestreiten.
- 10) Eine Verschleppung der Seuche kann bereits Sekunden nach dem Infizierungsmoment erfolgen und nicht erst dann, wie behauptet wird, wenn die Infektion nachweisbar wird.
- 11) Wiederholend aus früheren Erklärungen ist auch heute mit Bestimmtheit folgendes zu erklären: Schutz-masken gegen Krankheitserreger wie Bakterien, Pilze und Parasiten zu tragen ergibt

nur dann einen Sinn, wenn einerseits die Masken geeignete sind und auch sinnvoll verwendet werden, was aber nicht sein kann, wenn sie im Tagesgebrauch auf der freien und fülligkeitsfreien Straße, in freiem Gelände oder in Gebäuden getragen werden, wo keine Ansammlungen von Menschen im nahen oder engen Bereich sind.

Grundsätzlich bieten volkserhältliche Masken nur dann einen Nutzen, wenn sie dick und dicht genug sind und eigene Atemhauchausstöße resp. Aerosole resp. Expirationströpfchen ebenso verhindern, wie auch das Einatmen von außen resp. von anderen Personen ausgehende gleichartige Stoffe, die selbst nicht aufgenommen und nicht eingeatmet werden sollen.

Auch gute gewöhnliche Gesichtsmasken der Qualität FFP1, die in der Regel dreilagig undvlies-beschichtet sind, bieten keinen Nutzen und Schutz gegen Viren, weil sie in der Regel nur eine Schutz-funktion gegen Bakterien, Pilze, Parasiten, Staub, Sand und Pollen sowie dergleichen aufweisen.

Bessere zweckmässige und besondere Filtermasken sind die der Qualität und Güte FFP2, doch schützen auch diese nicht vor Viren. Dagegen schützen nur, jedoch auch nur bedingt zwischen 94–96 Prozent Sicherheit spezielle Medizinalmasken der Qualität FFP3. Also sollten Schutzmasken einerseits zweck-bedingt ausgerüstet sein, andererseits nur dann genutzt werden, wenn ein effektiver Sinn und eine Notwendigkeit damit verbunden ist. Entspricht das aber nicht einer Notwendigkeit und wird trotzdem eine Schutzmaske getragen, dann ist das nicht nur unsinnig, sondern auch lächerlich und kommt einem Karnevalsgesetz gleich, wie ich es schon früher erklärt habe.

Am 2. März habe ich wörtlich folgendes erklärt, was auch weiterhin von Gültigkeit bleibt und zu beachten sein sollte:

1) Erstens: Beim Sprechen werden aus dem Mund wie auch durch die Nase die Sprechatemluft als sehr feiner Tröpfchen-Hauch ausgestossen, als Expirationströpfchen resp. Aerosole. Bei diesem Prozess wird die Atemluft aus dem Mund und der Nase sichtbar, jedoch nur an kalten Tagen, nicht aber an warmen Tagen. Dieser Ausstoß hat jedoch die Eigenschaft, dass sich dieser Atem-Tröpfchen-Hauch in der Regel bei Kälte bis etwa einen halben Meter ausdehnt und folgedem von nahe zur sprechenden Person stehenden Sprechpartnern eingeatmet wird, was in dieser Weise zu Atem-Tröpfchen-Hauch-Infektionen führt.

2) Zweitens: An kalten Tagen kondensiert der Atemausstoß aus dem Mund, und so wird der Atem-Tröpfchen-Hauch resp. Expirationströpfchen-Hauch sichtbar und erscheint in der Luft wie kleine Nebelschwaden aus Mund und Nase.

3) Drittens: Kondensierender Atem-Tröpfchen-Hauch entsteht nicht nur beim Menschen, sondern auch bei Tieren und gewissem Getier.

4) Viertens: Beim Prozess des Atem-Tröpfchen-Hauchs, der wie erklärt nur an kalten Tagen, nicht an warmen Tagen gesehen werden kann, ist jedoch zu beachten, dass dieser auch zu warmen Zeiten beim Sprechen aus dem Mund ausgestossen und folgedem von nahestehenden Personen eingeatmet wird.

5) Fünftens: Der Atem-Tröpfchen-Hauch des Menschen, was nochmals erwähnt werden muss, wird immer dann sichtbar, wenn der feucht-warme Lufthauch-Ausstoß aus Mund und Nase auf kalte und feuchte Außenluft trifft. Dafür fundiert der Grund in einer physikalischen Luft-Eigenschaft, weil diese nämlich nur eine bestimmte Menge Wasserdampf aufnehmen und sichtbar werden lassen kann. Auch warme Luft nimmt Wasser auf, und zwar mehr als kalte Luft, wobei sich diese aus dem Mund ausstossende Warmluft in der Wärme, im Gegensatz zur Kälte, weiter und zudem unsichtbar

ausbreitet, und zwar bis ca. zwei (2) Meter, je nach Windverhältnis jedoch weiter, was in etwa der äussersten Aushauch-Grenze entspricht.

6) Sechstens: Der Atem-Tröpfchen-Hauch des Menschen weist auch ein Gewicht auf, und zwar bei null Grad ergibt sich ein Gewicht je nach Person und pro Kubikmeter von ca. 4,5 –4,8 Gramm, wobei sich bei 30 Grad ca. 30 Gramm ergeben. Der Atem-Tröpfchen-Hauch sättigt jedoch auch die Luft, folgedem sie diesbezüglich je nach Luftfeuchtigkeit auch nur begrenzt Feuchtigkeit aus den Expirationströpfchen aufnehmen kann.

7) Siebentes: Wenn sich der Atem-Tröpfchen-Hauch immer weiter abkühlt, dann wandelt sich der Atem-Wasserdampf derart, dass winzige Hauch-Wassertröpfchen entstehen, die dann in der Luft schweben und sich ausbreiten.

8) Achtens: Der durch die Kälte sichtbar werdende Atem als Atem-Tröpfchen-Hauch ist einerseits umgebungstemperaturabhängig, anderseits aber auch von der Luftfeuchtigkeit. Sichtbar werdender Atem-Tröpfchen-Hauch kann dabei erst ab einer niederen Temperatur produziert und sichtbar werden, und das auch nur dann, wenn die im ausgestossenen Atem enthaltenen Wasserdampfmoleküle derart schnell kondensieren, dass sie sofort als winzige Nebel kristallisieren.

9) Neuntens: Ein Infektionskontakt kann auch durch ein Husten und Niesen der infizierten Personen oder Hunde und Katzen erfolgen, weil auch Haustiere Träger des Corona-Virus sein können. Auch der in-direkte Weg über Kontaktinfektion bzw. Schmierinfektion mit den Viren auf Gegenständen, Körperober-flächen, Nahrungsmitteln oder anderem, auf denen infektiöse Expirationströpfchen niedergegangen sind, führen zur Kontaminierung, wenn sie anschliessend über die Schleimhäute, z.B. in Mund, Nase oder u.U. über die Augen, in den Körper gelangen. Eine Übertragung über den fäkooralen Weg und über andere Körperausscheidungen kann ebenfalls gegeben sein, wie auch über infizierte Tiere, Getier und Hauskäferarten wie u.U. Kakerlaken usw.

Dies sind die wichtigsten und notwendigsten Fakten, Eduard, die ich nochmals zu nennen habe, und damit habe ich alles ausgeführt denke ich, was weiterführend nochmals zu erklären war.